

## L'édito du Maire

---



**A** lors que l'actualité internationale est pesante et souvent anxiogène, il est parfois précieux de pouvoir se nourrir d'une réalité locale plus sereine, voire réjouissante.

Ainsi les quelques manifestations relayées dans ce bulletin traduisent, loin du tumulte des émeutes urbaines, une qualité des relations humaines qu'il nous faut préserver.

Je pense à la réunion publique de septembre qui a réuni plus de 60 personnes, attentives aux différentes réalisations menées depuis 3 ans et curieuses de l'évolution de notre village.

Il est parfois nécessaire de prendre le temps de s'arrêter et de regarder dans le rétroviseur pour constater le travail accompli.

Si tout n'est évidemment pas parfait, nous pouvons globalement et collectivement être fiers de la tâche accomplie tant au niveau des réalisations concrètes (voiries, bâtiments) que des manifestations qu'elles soient d'initiative communale ou associative. Parmi elles, la dernière en date, orchestrée par l'inénarrable Jacky, a donné lieu à une fête grandiose dont l'écho dépasse largement le cadre de Chaudeney.... Et que dire de la Caldéniacienne, véritable vitrine de notre village dont la 35<sup>ème</sup> édition fut aussi une belle réussite. À chaque fois, notre municipalité accompagne, encourage et soutient ces belles initiatives.

Soigner les relations humaines, c'est à notre petit niveau faire cas des plus fragiles. La création d'un accès PMR (personne à mobilité réduite) à l'église, l'aménagement de cheminements piétons sécurisés, des écoles rénovées et plus confortables vont dans ce sens. La rénovation du cimetière traduit notre volonté de respect dû à ceux qui nous ont quittés et qui ont fait ce que Chaudeney est aujourd'hui.

Quant aux perspectives pour les mois à venir, elles concernent la commercialisation des 8 parcelles communales de la rue des Chenevières, la rénovation complète de la salle des fêtes, lieu de vie indispensable tant pour les enfants (cantine) que pour les activités associatives, les manifestations communales et les fêtes privées.

À plus long terme, nous envisageons la poursuite de la rénovation des rues du village selon deux critères : niveau de dégradation et intensité de fréquentation. La rénovation de l'école primaire du Mont Hachey est également à l'étude avec le syndicat scolaire dont je salue la nouvelle présidente : Odile Sey de Pierre-la-Treiche qui me remplace à ce poste depuis la rentrée.

Je renouvelle mes remerciements à tous ceux qui, à un niveau ou un autre, qu'ils soient bénévoles associatifs ou élus ou simples habitants caldéniaciens, se dévouent pour faire que Chaudeney soit et reste CHAUDENEY !

Emmanuel Payeur

Maire de Chaudeney-sur-Moselle

